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Guimpsoises, Guimpsois

Qui aurait pu deviner à quel point cette année

2020 devait être bizarre ?

Rien ne nous avait préparé à modifier autant nos

modes de vie, heureusement l’été et des libertés retrouvées

ont amélioré notre quotidien.

La prudence a guidé chacun de nos actes ou de nos

décisions, nous espérons que 2021 autorisera un brin de

« folie ».

Notre équipe a trouvé son mode de fonctionnement,

chacun prenant à cœur sa charge, nous sommes très ouverts

aux propositions, suggestions et avis.

Chacun de vous est le bienvenu pour participer aux

actions communales, nous remercions d’ailleurs mesdames

Dany Gurget et Roseline Zapirain, Dany pour son aide

concernant les plans de travaux de bâtiment et Roseline

pour son aide à la mise en place du bulletin municipal.

D’autres personnes nous ont prêté main forte pour des

travaux de voirie, d’élagage, pour la mise en place des

illuminations, merci à tous.

Espérant pouvoir organiser des moments de rencontre

en 2021, nous vous souhaitons à tous une bonne année et une

bonne santé.

L’équipe municipale





LIBELLE BUDGET VOTE REALISE

Remboursement Emprunts 21 600 21 518

Cimetière 7 839 5 439

Matériel roulant 17 000 16 498

Travaux bâtiments 1 248 0

Salle des fêtes 11 000 6 431

Reseaux de Voirie 17 000 625

Aménagement sécurité bourg 870 870

Travaux en Régie 2 425 2 425

Dépôts et cautionnements 1 500 801

Déficit Reporté 62 472 62 472

Avances et accomptes 10 000 0

TOTAL 152 954 117 079

Subventions salle des fêtes 39 322 34 146

Fds Compensation TVA 6 890 6 890

Excédent de fonctionnement capitalisé 50 848 50 848

Virement de la section Fonctionnement 48 055 0

Cimetière 7 839 5 439

TOTAL 152 954 91 884

Charges à caractère général 70 805 57 776

Charges de personnel 102 780 88 510

Participations Subventions Indemnités élus 58 229 23 400

Intérêts des emprunts 3 031 3 031

Dégrevement TF Jeunes agriculteurs 96 78

compensation à la CDC4B écoles 72 500 72 136

Fonds de Péréquation FPIC 11 11

charges exceptionnelles 210 210

Virement à la section d'Investissement 48 055 0

TOTAL 355 717 245 152

Impôts et taxes 170 552 148 084

Dotations, participations Etat 92 357 86 997

Locations (logements, commerces et salle des fêtes) 16 300 16 121

produits de services 16 740 15 953

produits exceptionnels-travaux en régie 2 000 3 518

immobilisations corporelles Op.Ordre 2 425 2 425

Excedent  reporté 55 343 55 343

TOTAL 355 717 328 441

BUDGET COMMUNAL 2020

SECTION D'INVESTISSEMENT DEPENSES

SECTION D'INVESTISSEMENT RECETTES

SECTION DE FONCTIONNEMENT DEPENSES

SECTION DE FONCTIONNEMENT RECETTES

le résultat de l'année est excédentaire de 58 094 €
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Réalisations et décisions 2020

Matériel :

- Tracteur : grosse réparation sur le moteur pour un montant de 15 500 €

- Remorque : nous avons dû racheter une remorque la notre ayant été volée, pour un

montant de 1 000 €

Salle des fêtes :

- Fin de paiement des factures de rénovation en début d’année.

- Remplacement du chauffe-eau au dernier trimestre pour 1 035 €

Elections Municipales :

Le 15 mars dernier, malgré les conditions sanitaires, la participation aux élections municipales
s’élève à 54 %, la liste ayant été élue dès le 1er tour, il n’y a pas eu de second tour. La
municipalité n’a pu être installée par le maire sortant M. Ravail que le 26 mai 2020.
Nous aurions aimé organiser un vin d’honneur afin de remercier les conseillers sortants et
nous présenter devant vous comme c’est coutume.
Depuis ce temps, faute d’autorisation de réunions publiques, nous vous distribuons
régulièrement dans vos boîtes aux lettres les différentes informations communales espérant
ainsi répondre à vos questionnements. Nous espérons bien sûr vous rencontrer prochainement.

Voirie :

Les travaux prévus en 2020 ont été décalés sur 2021 suite à la demande de l’entreprise
SCOTPA retardée par le COVID. Nous avons réalisé comme d’habitude l’enrobé froid sans
pouvoir finir toute la voirie faute de matériau. Une souche avait été arrachée et l’arbre coupé
sur le chemin du terrain de motocross, avec l’aide de M. Chainier pour le tractopelle et M.
Adam pour le tronçonnage de l’arbre, que nous remercions.
L’entreprise Ouvrard a élagué le chemin de la « Basse Torte » vers « Marie Solle », la haie du
terrain de football, la haie de la salle des fêtes et 2 sapins à « la Rasse ».

Décorations de noël :

L’opportunité d’un achat aux enchères d’illuminations à bas prix nous a incités à commander

à la Mairie de Châtel près de Genève un lot de compositions. Anaïs et David ont pris en

charge cette négociation. Les services techniques de cette mairie souhaitant vider leurs ateliers

pour renouvellement, nous ont fait la surprise d’ajouter sans supplément à notre commande un

grand nombre de guirlandes. Pour un montant global de 1 900 € soit 1000 € de fournitures et

900 € de transport nous espérons avoir égayé notre bourg, de plus de nombreux éléments

pourront être revendus aux enchères après révision.
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Budget :

Comme nous vous l’avons indiqué sur les différents messages distribués, le budget est assez
serré. Nous remercions très vivement les associations qui n’ont pas sollicité les subventions
cette année par solidarité. Cette situation est due en partie au lotissement sur lequel aucune
vente n’a eu lieu et aux travaux de la salle des fêtes qui ont excédé les prévisions du fait de
nouvelles normes et de nouvelles études obligatoires. Notre situation reste tout à fait saine
grâce à l’engagement et au dévouement de la municipalité sortante qui a géré au plus près les
finances communales en fonction des priorités.
Pour 2021, nous serons encore très réduits dans nos dépenses, mais soyez rassurés plusieurs
emprunts arrivant à échéance, l’année 2022 devrait être plus facile.
Comme vous le constaterez plus loin nos projets ne sont toutefois pas bloqués.

Covid-19 :

Merci à Pierre Ravail, qui a vu son mandat de maire prolongé dans des circonstances tout à

fait inhabituelles, qui a pris les décisions indispensables pendant le premier confinement, qui a

eu la délicatesse de tenir informée la nouvelle municipalité sans que celle-ci soit installée.

Merci aux enseignants et personnels scolaires qui ont du adapter des solutions d’apprentissage

et d’accueil, sans cesse remises en cause en fonction des directives gouvernementales.

Merci aux agents communaux, qui ont continué, comme ils le pouvaient, à réaliser les tâches

nécessaires au bon fonctionnement de la collectivité.
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Projets 2021

Cimetière :

- Agrandissement du columbarium : 3 cases sur 4 sont actuellement utilisées au

columbarium, nous avons donc sollicité un devis pour la création d’une grande case et

de 3 petites cases (1 urne). Ces travaux seront réalisés en début d’année 2021.

- Mise en œuvre du zéro phyto : afin de se conformer aux nouvelles législations, nous

devons trouver des solutions pour ne plus utiliser de pesticides dans le cimetière. Nous

avions prévu l’enherbement des allées ainsi que des sépultures abandonnées cet

automne mais les semences sont arrivées tardivement. Nous avons réalisé deux

désherbages manuels et des graines seront semées au printemps pour tests.

Ancienne boulangerie - nouvelle pizzéria :

Le 15 octobre dernier, nous avons récupéré les clés de la boulangerie après départ définitif de
Mme Loiseau. Depuis plusieurs mois, nous recherchons activement un boulanger. Malgré
plusieurs visites intéressantes les projets n’ont pu aboutir, en effet il faut acheter tout le
matériel de boulangerie sans pouvoir justifier d’une clientèle. L’opportunité se présente de
l’ouverture d’une pizzéria, les intéressés acceptant de proposer un dépôt de pain, les journaux,
un peu d’épicerie et d’ouvrir un débit de boissons. Des travaux de réaménagement sont prévus
début 2021 pour accueillir ce commerce au printemps. Nous divisons le local actuel qui est
assez grand pour installer 2 magasins dans l’éventualité de l’arrivée d’un futur boulanger. Ci-
dessous le futur projet.
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Plan réalisé, bénévolement, par les soins de Mme Gurget Dany que nous remercions
bien sincèrement.



9

INFOS COMMUNALES

HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE, POSTE ET BIBLIOTHEQUE :

Du lundi au vendredi : de 8H à 12H30 et de 14H à 16H30
Le mercredi : de 8H à 12H

Levée du courrier à 12H

05 45 78 90 11
05 45 78 36 42
mairiedeguimps@orange.fr
Site internet : http://www.guimps.fr.

TARIF LOCATION SALLE DES FETES

Location boulier : 20 €
L'heure de ménage sera facturée 35 € si la salle n'est pas rendue propre.

DEMANDE DE CARTE D'IDENTITE OU PASSEPORT

Prendre rendez vous auprès de la mairie de Barbezieux (ou autre : cela peut se faire
par exemple à la police municipale de Jonzac, à la mairie de Cognac …), compléter
une pré-demande en ligne sur https://passeport.ants.gouv.fr, si vous n’êtes pas
informatisé, vous pouvez vous faire aider à la mairie. Prévoir 2 photos d’identité,
votre carte périmée ou si celle-ci est perdue un timbre fiscal à 25 € et si c’est une
première demande un extrait de naissance. Fournir également un justificatif de
domicile (avis d’imposition, facture EDF, EAU … L’original).

INSCRIPTIONS SUR LES LISTES ELECTORALES

Les jeunes qui atteignent l'âge de 18 ans sont inscrits d'office sur les listes
électorales. Pour les autres majeurs, il est possible de faire la démarche soit par
internet soit à la mairie.
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LA FIBRE OPTIQUE

La mise en place de la fibre optique est reportée à fin 2022.Le retard est dû d’une
part au COVID et a la non anticipation de l’entreprise installatrice. Nous rappelons
que l’installation est gratuite, ne vous laissez donc pas démarcher par des sociétés.
Nous ne manquerons de revenir vers vous dès que vous aurez accès au téléphone
et internet par la fibre.

FRELONS ASIATIQUES

La mairie fait suivre les demandes de destruction de nids de frelons asiatiques, aux
organismes compétents. Ceux-ci tuent les abeilles et sont dangereux pour l’humain.
Merci de signaler les nids si vous les apercevez, merci de piéger si vous ne voyez
pas les nids mais les frelons.

DERATISATION

Pour se débarrasser des rats et souris, la commune met à la disposition des
habitants du raticide, aux conditions suivantes : 10€ la poche de 25 sachets de 40 gr

TERRAIN DE TENNIS

La carte d'adhérent au club de tennis est à prendre à la mairie. Le tarif annuel est de
5 € pour les moins de 14 ans et de 12 € à partir de 14 ans.

ELECTIONS

Les élections départementales et régionales sont prévues en mars mais elles seront
certainement décalées en fonction de la crise sanitaire. Election sénatoriales : Les
élections ont eu lieu le 27 septembre 2020. Madame Bonnefoy Nicole a obtenu 673
voix et Monsieur Bonneau François 593 voix.

SALON DE COIFFURE

C’est avec grand plaisir que nous accueillons, depuis le
1er décembre, Mélody Chapuzet dans le salon situé face
au terrain de tennis.
Chaque jeudi, Mélody ouvre ce salon, fermé depuis
plusieurs années, après y avoir fait des travaux de
décoration et de peinture.

Mélody travaille
également à domicile
les lundi, mardi,
vendredi et samedi
sur rendez-vous.
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Etat Civil

NAISSANCEs

PELTIN James Impasse de chez Médecin 03 février 2020
BONIFET Nolan, Clément, David 158 Allée des Mésanges 29 décembre 2020

PARRAINAGE CIVIL

GOURMAUD Enzo 25 juillet 2020
GOURMAUD Lucas 25 juillet 2020

MARIAGE

GUILLON Thomas et MARCELLY Gwenaëlle, Nathanaëlle, Lolita 18 juillet 2020

PACS

PELTIN Johnny et LEMBERT Mathilde 18 décembre 2020

DECES

CARTRON Henriette, Odette 88 ans 06 septembre 2020



Parrainage
civil



Johnny et Mathilde
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Le Bureau : 
 

 Président  : Mr BACHELIER Jacky 

 Vice-présidents  : Mr BATARD Bernard 

 Secrétaire Trésorier : Mr FAURE Gérard  

 Porte-drapeaux  : Mrs FAURE Gérard, VINCENT Pierre, BATARD Bernard 

 Membres du bureau  : Mrs COUILLAUD Pierre et DAVIET Michel  
 

Le 15 février 2020 : Réunion à Guimps, salle de la bibliothèque, pour l’Assemblée Générale 

de la section F.D.C.R. de Guimps. La séance est ouverte à 10H30. Une minute de silence est 

observée pour nos camarades disparus. Etaient présents : Messieurs BATARD Bernard – 

FAURE Gérard – DAVIET Michel – COUILLAUD Pierre – VINCENT Pierre et 

BACHELIER Jacky. 
 

Mr FAURE a lu le compte-rendu financier de l’année 2019. Paiement des cotisations 2020. 

. 

Activités de l’année 2020 :  
  
Le 16 janvier : Avec Gérard FAURE, nous sommes allés à la réunion départementale de la 

FDCR au Gond Pontouvre.  
 

Le 15 février : La FNACA de Barbezieux nous a sollicités pour une cérémonie à l’occasion 

d’un décès à Archiac. Gérard et moi avons porté les drapeaux. 
 

Le 19 mars : Nous devions Gérard et moi avec la FNACA de Barbezieux porter les drapeaux 

à Angoulême, Barret et Guimps pour le cessez de feu de la guerre d’Algérie (Annulé pour 

cause de confinement). 
 

Le 8 mai : Cérémonie au Monument aux morts de Guimps limitée à 6 personnes, sans porte-

drapeaux. Minute de silence et lecture appel aux morts pour la France, Message de Mr le 

Maire et celui de la FDCR lu par le Président. 

 

  

 

Le 11 novembre : Cérémonie limitée à 5 personnes au monument aux morts de Guimps avec 

un porte-drapeau. Minute de silence et lecture, appel aux morts pour la France, message de 

Mme le Maire et celui de l’UFAC lu par le Président. 
 

Merci à la municipalité pour tout ce qu'elle fait pour l'amicale. 

 Le Président   
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Le club du 3e âge de Guimps est une association active qui souhaite créer des liens de
rencontre afin d'éviter les conséquences de la solitude des ainés.

Le Bureau :
Président : Mr BACHELIER Jacky
Vice-présidente : Mme DENIS Colette
Secrétaire : Mme LAROCHE Monique
Secrétaire adjoint : Mr LABBE Jean-Michel
Trésorière : Mme VASSELIN Marie-Marthe
Trésorière adjointe : Mme HITIER Micheline
Membres actifs :
Mmes BACHELIER Monique - MARCHAY Marie-Claude -
FAURE Renée et LEMBERT Gisèle
Mrs DENIS Gérard - TRAINEAU Pierre - FAURE Gérard -
PRAUD Gilles et VASSELIN Georges.

~ Compte rendu des activités de l’année 2020 ~

9 janvier : Nous avons eu la chance d’organiser notre repas des vœux avec la vente de cartes
pour 2020, journée très appréciée avec un bon repas servi par Mme Katia ARNOUIL, suivi
d’une petite animation de quelques chants des adhérents participants à la chorale pour la
mémoire.
13 février : Concours de Belote avec la présence de 162 personnes, bonne réussite, résultat
positif.

Suite à cela les réunions du jeudi et mardi ont été annulées à partir du confinement ainsi que
toutes les activités prévues pour l’année 2020 : repas du printemps, voyage, spectacle, repas
d’anniversaire des 40 ans de fondation du club.

~ Prévisions pour l’année 2021 ~

A ce jour aucune prévision de sortie ou repas n’est programmée. Nous reprendrons nos
activités dès que nous aurons l’accord de la fédération.
Nous vous contacterons afin de reprendre toutes nos activités dans la meilleure des
possibilités.

Vous pourrez nous contacter au :
Mr BACHELIER Jacky - 05 45 78 90 77
Mme VASSELIN M-Marthe - 05 45 78 10 43

Les nouvelles cartes se vendront courant janvier
à prix coutant.

Merci à la municipalité pour tout ce qu’elle fait
pour le club.

Le Président et son équipe vous souhaitent, à toutes et à tous,

Meilleurs Vœux, Bonne Santé.
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Bilan année 2020

L’année 2020 vient de se terminer avec une petite pointe d’amertume car

presqu’aucune manifestation prévue n’a été réalisée, au vu de la crise sanitaire dans

laquelle nous nous trouvons. Le comité des fêtes a pour but de créer et d’organiser

des évènements alliant convivialité, divertissement et partage mais la situation

actuelle nous oblige à laisser tous ces projets de côté afin de préserver notre santé et

celle de notre entourage. Toutefois, nous allons travailler dès le début de l’année avec

toute l’équipe pour organiser toutes les manifestations prévues en 2021 et nous

espérons vous y retrouver nombreux.

Il y a tout de même 2 dates à retenir

pour cette année, ce sont celles des

soirées des « Vendredis du trèfle » qui

se sont déroulées cet été en collaboration

avec le conseil municipal, qui est à

l’origine de l’initiative de cette

manifestation. A cette occasion, nous

avons fait venir plusieurs Food trucks,

un groupe de musiciens pour la

première soirée et un DJ pour la

seconde. La buvette a été assurée par le

comité des fêtes pour les 2 soirées. Nous

sommes très satisfaits du succès de ces

deux soirées car environ 300 personnes

se sont déplacées le premier vendredi et

environ 200 le second, malgré une

météo très incertaine. Tout s’est déroulé

dans le respect des gestes barrière exigés

par protocole sanitaire actuel.
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Bilan de l’assemblée générale

Notre assemblée générale a eu lieu le 5 Octobre 2020 à la salle des associations de la

commune. A l’ordre du jour nous avions le bilan de l’année écoulée, la réélection du

bureau et des questions diverses.

Cette année nous avons eu l’agréable surprise d’accueillir de nouvelles personnes,

venues soit par curiosité soit pour devenir membre de l’association. Il est toujours

très agréable que de nouvelles personnes intègrent l’association car cela apporte de

nouvelles idées et de nouvelles critiques afin de créer ou diversifier différentes

manifestations.

Pour ce qui est de la réélection du bureau, Yannick VASSELIN qui était président

depuis 14 ans, a décidé de laisser sa place tout en tenant à rester au sein de

l’association.

Nous tenons aussi à remercier Gilbert et Nicole GUITTON qui ont décidé de quitter

le comité des fêtes cette année après environ 40 ans de service pour l’association

ainsi que Michel GOIMIER. Merci pour tout ce temps consacré au comité des fêtes.

« Les vendredis du trèfle »

seront reconduits l’année

prochaine si les conditions

sanitaires le permettent.

N’hésitez pas à venir passer un

agréable moment au bord de la

rivière, entourés de vos amis,

famille ou toutes autres personnes

et de faire venir le plus de monde

possible.
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Suite au vote, le bureau se compose ainsi :

Président : ZAPIRAIN Ludovic

Vice-présidente : BOURSAUD Isabelle

Secrétaire : GOIMIER Dominique

Vice-secrétaire : ZAPIRAIN Anaïs

Trésorier : DENIS Colette

Vice trésorier : VALLEAU Nicolas

Membres actifs : VASSELIN Yannick et Delphine, BARUSSAUD Jean-

Claude, CAMPO Bertrand, DENIS Gérard, BOURSAUD Yannick, PALIN

Sophie, CARRE Géraldine, BARATANGE David.

Toute l’équipe du comité

des fêtes vous présente ses

meilleurs vœux de santé et

bonheur pour cette année

2021 en espérant qu’elle

soit meilleure que celle qui

vient de se terminer. Nous

espérons vous retrouver

au plus vite lors des

manifestations afin de

partager d’agréables moments.

Calendrier des manifestations 2021

- 29 octobre 2021 : Assemblée générale

- 25 avril 2021 : Rando du trèfle

- 6 juin 2021 : Brocante

- 13 juin 2021 : Journée communale

- 25 juin 2021 : Vendredi du trèfle

- 30 juillet 2021 : Vendredi du trèfle

- 27 août 2021 : Vendredi du trèfle

- 31 décembre 2021 : Réveillon de la St Sylvestre
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LA CHASSE

Le bureau :

PRESIDENT : BABIN Francis
TRESORIERE : LAINE Dominique
SECRETAIRE : LAINE Dominique
MEMBRES :      BARATANGE David. BROUSSARD J-Louis. FAURE Gérard.  

JAVERLHAC Jean-Charles. NICOLAS Pascal. RAVAIL Frédéric. 
MARTIN Roland

Bilan de l’année 2020 :

Le nombre de sociétaires reste régulier, nous ne pouvons qu’en être satisfaits.

180 perdreaux et 190 faisans ont été lâchés dans l'année.

L’organisation de battues aux chevreuils et renards est toujours menée par Didier et sa meute.
Nous remercions les chasseurs des communes voisines qui viennent nous prêter main forte,
Les personnes intéressées par l’achat de chevreuil peuvent contacter Francis Babin :
Au 05/45/98/19/06. 50€/pièce. 30€ le demi.

Cette année, comme chacun le sait, la Covid 19 a posé beaucoup de problèmes. Tout d’abord
la chasse a été suspendue au début du 1er confinement. Au mois d’octobre nous avons été
confinés à nouveau avec la même punition. Le gibier a eu la partie belle telle que les
chevreuils et les sangliers. Beaucoup de dégâts dans les cultures sont apparus. Après plusieurs
démarches, il a été autorisé de reprendre les battues afin de venir en aide à nos agriculteurs et
viticulteurs. A savoir, une organisation très compliquée : Pas plus de trente chasseurs et par
groupe de six, une personne par véhicule et bien sûr respecter les gestes barrières. On peut
remercier les chasseurs qui ont participé malgré les complications que cela a impliquées. Il
faut venir sur le terrain pour se rendre compte de l’organisation.

MR PIOLET piégeur agréé a prélevé encore des blaireaux sur notre territoire.
Cette année peu de renards ont été prélevés, puisque la chasse a été suspendue un temps à
cause de la Covid 19.

Les consignes de sécurité restent toujours en grande
VIGILANCE.
Nous avons besoin de volontaires dans notre bureau
associatif, n’hésitez pas à nous contacter si vous
souhaitez donner un peu de votre temps et rejoindre
notre conviviale équipe.
Prenons soin de nos petits oiseaux qui ont besoin de
nourriture pendant l’hiver, c’est aussi un moyen de
préserver les espèces dans l’avenir.

MEILLEURS VŒUX pour 2021 Prenez soin de vous...

LES NEMRODS
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2020, année si particulière, nous a laissé vous divertir avant l’arrivée de ce
maudit virus.
Nous avions repris le chemin des répétitions en octobre de l’année précédente et le
mois de janvier s’annonçait, comme habituellement, bien chargé avec les 3 répétitions
hebdomadaires du dernier mois avant les représentations.
Dès le 1er février, nous étions sur le pied de guerre pour vous régaler de rires et de
crêpes succulentes. Et ce, pour 2 week-ends de folies…

En première partie de la soirée théâtrale, une nouveauté, vous avez pu
admirer les enfants qui ont parfaitement interprété 2 saynètes : « La fête des
Sorcières » et « Pauvre Docteur ». Chacun d’entre
eux fut formidable.

Vous avez pu ensuite déguster les mots de Georges
Feydeau dans la pièce nommée « Par la fenêtre » :
où Hector reçoit la visite de la voisine d’en face
pendant l’absence de sa femme. Cette voisine
souhaite qu’Hector lui fasse la cour devant la
fenêtre afin de donner une leçon à son mari…

Après la visite impromptue de
la célèbre Mado, les Guimps
Bardes vous ont ravi les
oreilles… la scène étant
devenue quasi trop petite pour
accueillir la fameuse chorale de
Guimps…
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Enfin, vous vous êtes enivré de la folie de
Marc Camoletti dans « La Bonne Anna » où
Bernard et Jacqueline s’essaient à l’adultère
dans le dos de l’autre, au même endroit, au
même moment… Anna est leur bonne à tout
faire… et surtout à tout arranger !…

Après un printemps confiné et un été méfiant, notre Assemblée Générale a eu lieu le 10
septembre 2020.
Le bureau a été réélu :

 Présidente : Florence Bureau-Lagarde

 Trésorière : Delphine Vasselin

 Secrétaire : Roseline Zapirain
Les membres : Danièle Verdier - Colette Denis - Maud Trillard-Baudouin - Franck Boizumeau
Richard Sosthène - Ghislaine Bureau - Olivier Bureau-Lagarde - Sonia Bernard - Gérard Denis

Après quelques semaines de réflexions, nous avons pris la décision de ne pas prévoir
de représentations pour l’année 2021, pressentant que les conditions sanitaires seraient
compliquées à mettre en place, notamment sur scène pour les comédiens.

Nous souhaitions nous rencontrer, tout de même, régulièrement pour travailler notre
jeu, le muscler … mais un second confinement puis le couvre-feu, nous a, pour le moment,
mis à l’arrêt. Nous espérons que les mesures de vaccination nous permettrons de vous
retrouver très vite… et rêvons déjà des représentations de 2022…

BONNE SANTÉ À TOUS !
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Renforcement musculaire

SALLE DES FETES DE GUIMPS

TOUS LES MARDIS

Gym Adultes : de 19 à 20 h

Le sport c’est la santé

Renseignements auprès de Cathy : 06.61.62.68.21

Cardio

Step

Pique-nique de fin d'annéeSortie aux étangs bleus de
Touvérac
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En cette année 2020 si particulière nous avons bien cru être obligés d’annuler
toutes nos manifestations.

Malgré les contraintes sanitaires
nous avons tout de même réussi
à organiser un motocross le 13
Septembre.

Nous remercions tout
particulièrement tous les
bénévoles qui ont su faire de
cette journée une belle réussite,
afin que vous, pilotes, puissiez
rouler en toute sécurité et vous,
spectateurs, puissiez profiter
pleinement de ce spectacle.

Compte tenu des circonstances
nous n’avons pas pu faire notre
Assemblée générale ordinaire
donc à ce jour notre bureau reste
inchangé.

Il se compose ainsi :

Président : Jean-Claude HITIER Président Adjoint : Philippe FORTIN

Trésorière : Stéphanie BROUSSET Trésorier Adjoint : Romain TARDET

Secrétaire : Brigitte HITIER Secrétaire Adjoint : Damien GENDRE

Nous espérons pouvoir cette année encore organiser nos 2 motocross annuels.

Nous vous souhaitons une bonne année 2021.

En attendant prenez soin de vous.



24

Compte tenu de la situation sanitaire de l'année 2020, nous n'avons pas pu,

malheureusement, organiser nos différentes manifestations habituelles.

Nous avons eu le temps de faire notre assemblée générale le 10 Janvier 2020. A ce moment-

là, nous étions, tous, loin de penser que nous allions entrer dans une période de confinement

qui dure plus ou moins encore.

Composition du bureau :

Président : Franck Boizumeau
Vice-Président : Bernard Tard
Secrétaire : Laurence Brossard
Secrétaire adjoint : Philippe Lafond
Trésorier : Jean-Paul Baulon
Trésorier adjoint : Patrick Faure
Autres membres : Marie-Claude Boizumeau - Jean-Luc Brossard -

Gérard Chapuzet - Sébastien Krsek - Michel Tard

Entre les périodes de confinement et le couvre-feu, l'aire de pétanque reste ouverte avec un

effectif réduit et en respectant les gestes barrières.

Pour tous les intéressés :

- Carte d’adhérent : 15 €

- Jours des jeux : Jeudi, samedi, dimanche et jours fériés à partir de 14H30

Vendredi à partir de 20H30

Etant donné que nous sommes toujours dans une

période très incertaine, nous ne sommes pas en

mesure de prévoir des manifestations pour 2021 et

notre Assemblée Générale ne pourra pas avoir lieu à la

date habituelle.

LE CLUB DE PETANQUE VOUS présente ses meilleurs

vœux pour 2021, en particulier bonne sante
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Une partie de l’équipe B, saison 2019-2020

Le résultat du match de 2020 est sans appel : COVID 19 - 1/ football amateur - 0

Le détail d’un match de longue haleine, au double rebondissement :

Saison 2019-2020

C’était pourtant une belle saison. L’équipe féminine avait atteint la poule
« élite », l’équipe B se positionnait en 1ère moitié de tableau et l’équipe A faisait la
course largement en tête, sans avoir perdu un match.

Et soudain, le 13 mars : arrêt complet des compétitions. Il n’est pas
nécessaire d’en rappeler la cause...

À l’issue de cette saison avortée, le district de football de la Charente a choisi,
par souci d’équité, de refaire les classements des équipes masculines suivant le
quotient résultant de la division entre le nombre de points obtenus et le nombre de
matchs joués.

Les résultats définitifs sont donc tombés en juin : l’équipe B a terminé 6e de sa
poule avec un coefficient de 1,17, l’équipe A a conservé la 1ère place de la poule E,
avec un coefficient de 2,67, décrochant ainsi son ticket d’entrée pour la 3e division.

Le club s’en sortait bien, et, même si la fête était un peu gâchée, tout le
monde (ou presque) était prêt à repartir du bon pied. Ou presque, parce que l’équipe
féminine, perdant en effectif en fin de saison, souhaitait se donner une année sans
compétition pour prendre le temps de recruter et de s’entraîner pour former un
collectif soudé.

A. L. Guimps
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Une partie de l’équipe A, début de saison 2020-2021

Saison 2020-2021

C’est donc dans un bon état d’esprit que la saison a débuté, le club se
tournant vers un avenir plein de défis sportifs. Les équipes se sont renforcées grâce
à des recrues motivées (saluons au passage le retour au bercail d’un enfant du pays,
Cyril Guitton, longtemps courtisé, enfin revenu !) et même s’il a fallu, comme partout,
porter le masque, les supporters étaient au rendez-vous.

Cela n’aura, hélas, pas duré bien longtemps : le 25 octobre, les équipes
jouaient sans le savoir leur dernier match de l’année. Les résultats très partiels sont
pour le moment peu encourageants : l’équipe B se classe 10e de la poule E de 5e
division avec seulement 3 matchs joués tandis que l’équipe A a atteint la 8e place de
la poule D de 3e division, en ayant disputé 4 rencontres de championnat. Les
équipes espèrent avoir rapidement l’occasion de montrer que ces résultats ne
reflètent pas leurs capacités.

Les compétitions sont officiellement suspendues jusqu’au 21 février au moins.
Bien évidemment, les manifestations du club n’ont pas eu lieu en 2020 et ne sont
pour le moment pas à l’ordre du jour.

À l’issue de l’assemblée générale qui s’est tenue le 10 juillet 2020, le bureau
est resté inchangé :

Président : TURPAUD Cyril Vice-Président : LAFON Philippe
Secrétaire : RATEAU Florine Vice-Secrétaire : BARRE Vincent
Trésorier : HÉRAUD Benjamin Vice-Trésorier : BOIZUMEAU Jérémy

Souhaitons que 2021 soit une année plus sportive que 2020
À bientôt sur ou au bord des terrains !



27

Président : Yannick BOURSAUD

Vice-président : Christophe VOYER

Trésorier : Jean-Claude BARUSSAUD

Trésorier adjoint : Franck BOIZUMEAU

Secrétaire : Line BAUDOUIN

Secrétaire adjoint : Anthony GARCIN

Cette année malheureusement nous n’avons pas fait de tournoi, ni le stage d’été pour les

enfants à cause de la Covid-19.

Programme pour 2021 :

Tournoi : A définir en cours d’année

Stage des enfants : Date à définir en cours d’année

Tarif des cartes :

Moins de 14 ans : 5 Euros

Plus de 14 ans : 12 Euros

Elles sont à prendre à la mairie avec le code et sont valables un an.
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Une discipline aux multiples vertus

Mise en place en septembre 2015, la section judo, autour de Guillaume Gammacurta, a
attaqué sa sixième rentrée dans la commune. Un effectif stable d’une vingtaine d’enfants
pratique cet art martial aux valeurs reconnues, chaque mercredi et vendredi dans la salle
plurivalente de l’école primaire. Une activité à la fois sportive et éducative que votre enfant
pourra essayer dès l’âge de 4 ans, les responsables vous accueillant avec plaisir tout au long
de l’année. Plusieurs cours d’essai sont possibles mais en tenue de sport car en raison des
mesures sanitaires le club ne peut temporairement plus prêter de kimono. Votre enfant
pourra ainsi découvrir une discipline qui lui permettra de s’épanouir physiquement (pour les
plus jeunes, le travail de motricité constitue le cœur des séances), de canaliser une énergie
débordante ou de vaincre sa timidité. Car le judo est plus qu’un sport, c’est une école de vie.

Renseignements :

Lieu : Salle plurivalente de l'école primaire

Jours et horaires :

Mercredi :
De 14h00 à 15h00 : 10 ans et +
De 15h00 à 16h00 : 7-9 ans
De 16h00 à 16h45 : 4-6 ans

Vendredi :
De 17h15 à 18h15 : 7-9 ans
De 18h15 à 19h15 : 10 ans et +

Guillaume Avril : 06.76.53.95.68

Guillaume Gammacurta : 06.72.93.22.67

Aurélie Grenon : 06.81.52.41.17

Contacts : www.lcgaj.com

JUDO
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Association C.Drôles

2020 est terminée. Quelle année particulière avec la COVID-19 qui

est venu chambouler nos rencontres mensuelles…

En attendant de se retrouver en 2021, nous vous proposons de jouer :

Coloriage
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Charade
Mon premier est aussi en premier dans l’alphabet
Mon deuxième est entre sol et si
Les chiens, les chats et les chevaux en ont une de
mon troisième, mais pas les poissons
Mon quatrième est le masculin de « la »
Mon cinquième est le masculin de « la »

Les loups se déplacent souvent de cette manière

Le savais-tu ?
Les loups vivent en meute et se déplacent très
souvent en file indienne. C’est même de là que
vient l’expression « à la queue leu leu », car en
ancien Français « leu » signifiait « loup ».

On ne dit pas « Un chapitre »

mais « Un matou rigolo »

Tous les membres de l’association vous
souhaitent une heureuse année 2021.

Prenez-bien soin de vous !
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Effectifs de l’année scolaire 2020-2021

Enseignants actuellement en place :

 Claire COSSON : Petite et Grande Sections de Maternelle
 Marciane VAREILLE : Moyenne Section de Maternelle et C.P.
 Emilie BOUCHET : CE1 – CE2

 Christophe GENTREAU / Pascal TEXIER : CM1 – CM2

Effectif total garçons : 38

Effectif total filles : 40

Sections G F G F G F G F G F G F G F G F G F G F
Total par
section

CM2 1 2 3 1 7

CM1 2 6 8

CE2 1 7 5 1 14

CE1 2 2 4

CP 5 5 2 12

GS 4 5 9

MS 6 7 13

PS 5 3 8

TPS 1 2 3

Années 2018 2017 2016 2015 2014 2013 2012 2011 2010 2009

Effectif total
par

année de
naissance

3 8 13 9 10 7 12 10 5 1 78

LEGENDE

G : Garçons F : Filles
T.P.S : Très petite section de maternelle
P.S : Petite section de maternelle
M.S : moyenne section de maternelle
G.S : Grande section de maternelle
C.P : Cours préparatoire
C.E.1 : Cours élémentaire 1ère année
C.E.2 : Cours élémentaire 2ème année
C.M.1 : Cours moyen 1ère année
C.M.2 : Cours moyen 2ème année



32

Le contexte sanitaire actuel complexifie nos activités en dehors de l’école. Les élèves de
la classe maternelle ne sont pas sortis de la commune de Guimps, toutes les activités
extérieures ont été annulées (rencontre USEP, sortie cinéma...).

Voici quelques-unes de nos activités depuis la rentrée de septembre 2020.

Nous avons cherché à embellir notre école en plantant des bulbes qui deviendront de belles

fleurs (jacinthe, narcisse et tulipe) au printemps.

Nous avons préparé les bacs en enlevant les mauvaises herbes avec des griffes.

Nous avons creusé des trous dans la terre avec les pelles. Puis nous avons planté un
bulbe dans chaque trou.

Nous avons recouvert les trous
avec de la terre et nous avons
aussi ajouté un peu de terreau
et un peu d’eau.
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Des histoires à jouer...
Des histoires pour rire...
Des histoires qui font peur...

Nous avons eu la visite du libraire « des livres et des mômes », il nous a lu plusieurs
histoires.

Nous sommes également allés nous
promener au bord du trèfle.
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Nous avons observé les arbres qui perdent

leurs feuilles. Nous avons nommé le tronc,

l’écorce, les branches, les racines, les

bourgeons, les feuilles, les nervures. Nous

avons ramassé des feuilles d’automne que

nous avons mises à sécher puis nous

avons réalisé des bonhommes d’automne.

Nous avons également trouvé et ramassé des escargots avec de jolies coquilles en spirale.

Nous sommes allés poster les lettres écrites au Père-Noël dans la boîte aux lettres.

Et nous avons également eu la visite du Père-Noël juste avant les vacances de Noël
accompagné de ses lutins. Nous avons été très gâtés et nous les remercions.

Les élèves de la maternelle, Valérie, maîtresse Belinda et maîtresse Claire vous adressent
leurs meilleurs vœux pour l’année 2021.

Nous remercions les parents et la municipalité pour leur implication et leur aide
dans la réalisation de nos différents projets.
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La classe de GS/CP, propose de rendre hommage à Samuel Paty au travers

d’un texte écrit par la classe inspiré du poème de Paul ELUARD « Liberté »

La classe des GS/ CP
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Source d’inspiration pour écrire et dessiner...

Septembre 2020

Visite de l'exposition « Les mots en piste au château de l’Oisellerie »
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Victor

Novembre 2020

Exploration de la vie aquatique de la
rivière le Trèfle à Saint Hilaire de
Barbezieux

La pêche
Jeudi 12 novembre 2020, à 13h30, nous avons
pêché dans la rivière Le Trèfle. Sabrina, la maman
de Lilou a pêché des écrevisses avec une
épuisette. Eliott, Lou-Anne, et Léonie ont
observé et trié ce qu'il y avait dans l'épuisette.

Enzo
La fouille dans l’épuisette

Jeudi 12 novembre 2020 à 13h30, nous sommes
allés à la rivière Le Trèfle à Saint-Hilaire de
Barbezieux. Au bord de la rivière, nous avons
pêché des petites bêtes comme la gammare.

Firmin
Le trèfle

Nous sommes allés au Trèfle pour observer la
rivière et ensuite nous avons fait des activités
comme observer les petites bêtes avec des loupes
binoculaires. Il y avait deux aquariums avec des
écrevisses.
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Décembre 2020

Visite au grand air des jardins respectueux de Châteaubernard en

lien avec notre projet jardinage au naturel.
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Et rencontre en classe avec le Père Noël !

Bonjour 2021 !

Ouvrez grand vos oreilles...

Nous, élèves de CE1/CE2

Nous vous souhaitons

Enthousiasme, joie, santé et

Aventures pour cette

Nouvelle année !

N’oubliez pas les consignes sanitaires,

Et... « be happy » !!

Ecole de Guimps !
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Les élèves de la classe de CM1-CM2 vous souhaitent une bonne et heureuse
année 2021 !

Personne ne sera vraiment fâché de quitter 2020. De mémoire d'instituteur,
pour les adultes comme pour les enfants, elle fut l'une des plus tristes que nous
ayons connue.

Même s'il est encore compliqué de vivre "comme avant", les protocoles
sanitaires successifs, contraignants, auxquels nous nous soumettons tous,
autorisent depuis le mois de juin, les enfants à se retrouver pour partager des
moments d'apprentissage et d'échange qui se restreignent surtout aux temps de
classe.

Ainsi, en privant les élèves d'un tiers de leur année scolaire, la Covid a aussi
privé l'école de la plupart de ses projets. L'année 2019 / 2020 se sera terminée sans
qu’aucune sortie, aucune fête ni voyage ne vienne la clôturer. Pour la plus grande
tristesse de tous…

Pour cette année 2020 - 2021, tous les espoirs sont encore permis ! Bien que les
restrictions soient encore présentes, nous profitons de toutes les occasions pour
nous évader….

Le thème de l’environnement (jardin,
biodiversité, forêt…) est resté notre fil
conducteur le plus fort pour beaucoup d’actions
que nous menons depuis 3 ans. Ainsi, le 15
octobre dernier, nous avons participé à la
journée nationale de « La classe dehors ». Tous
les élèves de la classe n’étant pas des habitants
de Guimps, nous sommes allés découvrir le
village et nous en avons profité pour réaliser une
activité de « land-art ». Chaque enfant a ainsi
composé un tableau à partir d’éléments

minéraux ou végétaux collectés dans les
champs ou les haies du village.
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Le 9 novembre, nous sommes allés à Saint-
Hilaire pour étudier le ruisseau du Trèfle.
Emmanuel Henri, un technicien de la
Fédération de la pêche de la Charente, a
guidé les élèves dans cette exploration...

« Malgré nos efforts, nos trouvailles s'apparentaient plus à
des petites bêtes qu'à des grosses. Quelques-unes de ces
bestioles nous intriguaient... » Léo

« Pour identifier nos trouvailles, nous avons utilisé
des clés de détermination. Sous forme de panneaux, ou de

fiches, elles nous ont permis de remonter la
piste de nos bestioles inconnues en fonction
de leurs différences et de leurs caractères
communs. » Nathanaël

« Nous avons adoré cette journée. Le maître a
promis qu’on recommencerait à travailler sur le
Trèfle à Guimps…» Léa
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Comme l'an passé, dans le cadre des
sciences, nous sommes inscrits dans un projet
piloté par Calitom sur une thématique liée au
développement durable. Dans ce cadre, nous
avons déjà pu rencontrer Céline Capdeviolle,
animatrice de Charente Nature, qui est venue
nous sensibiliser au gaspillage alimentaire. En
collaboration avec Evelyne et Marine, nos
deux agents de restauration, nous avons
maintenant le projet de sensibiliser nos
camarades de l’école pour qu’elles aient encore
moins de restes à mettre dans notre composteur.

En géographie, c’est Lisa
Lamazerolles du C.A.U.E (Conseil
d’Architecture, d’Urbanisme et de
l’Environnement) qui est intervenue pour
parler aux élèves de la « déconstruction »,
un concept à la mode pour réemployer les
matériaux issus de la démolition afin
d’économiser les ressources naturelles.

Au mois de décembre, nous avons été
privés de moments festifs mais le Père-Noël
ne nous a pas oubliés…

D’ici la fin de l’année, nous espérons recommencer à travailler avec Soledad,
professeure de musique du conservatoire, pour apprendre des chants sur le thème de la
nature. Nous gardons également l’espoir de participer à l’opération « Ecole et cinéma » dont
nous sommes privés depuis un an. Enfin, si le contexte nous le permet, peut être pourrons-
nous faire un beau voyage de fin d’année ? Mais cela, c’est une autre histoire…

En attendant, tous les collègues et le personnel de l'école, Claire, Marciane, Émilie,
Pascal, Evelyne, Marine, Corinne, Valérie, Raphael, Isabelle, Amandine et moi-même vous
souhaitons une bonne et heureuse année 2021 !

Christophe GENTREAU
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Nous avons créé une APE (Association des Parents d’élèves les p’tits loups de

Guimps) en avril 2019, pour aider l’école (en RPI avec Montmérac) financièrement dans ses

futurs projets.

Le Bureau :

Présidente : Mme CARRE Géraldine

Secrétaire : Mme BOURSAUD Isabelle

Vice-secrétaire : Mme ZAPIRAIN Anaïs

Trésorier : Mr LIBERT Yohan

Vice trésorière : Mme LIBERT Céline

Membres actifs : Sabrina Daulon – Bertrand Campo

Cette année malheureusement nous n’avons pas fait de manifestations à cause de

la Covid-19.

Nous remercions tout de même les bénévoles ainsi que les enseignants.

Merci aussi à vous tous, pour votre participation à la vente des chocolats, des fleurs

ainsi que les madeleines Bijou.

Programme pour 2021 :

Nous espérons faire un loto ainsi qu’une kermesse : dates à déterminer selon

l'évolution de la Covid-19.

Continuez à prendre soin de vous et de votre famille.
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BIBLIOTHEQUE

La crise sanitaire et les confinements
n’ont pas entamé la bonne marche de la
bibliothèque, vous êtes de plus en plus
nombreux à venir vous fournir en
lectures de tous genres, 116 inscrits tout
de même !

Par contre les évènements ont empêché
la tenue de l’exposition annuelle qui
reste un temps fort dans la vie de notre
structure, nous espérons pouvoir
organiser quelque chose en 2021.

Le père Noël est passé dernièrement,
vous pouvez donc venir découvrir
toutes les nouveautés de vos auteurs
préférés.

L’inscription est gratuite, la
bibliothèque est ouverte à tous aux
horaires suivants :

8h00 – 12h30 14h00 – 16h30
Mercredi 8h00 – 12h30

Il n’y a pas eu de brocante cette année pour
les raisons que vous connaissez, si les
conditions le permettent rendez-vous le
dimanche 6 juin 2021 pour une journée de
joyeuses retrouvailles autour de stands biens
fournis.

Buvette et repas sur place, café du matin et
bonne humeur offerts.

Inscription à la mairie.
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LES BLABLAPAT TES
Agenda amputé bien évidemment cette année, mais
chaque marche a été un excellent moment, nous
espérons reprendre en février, les lundis et jeudis
pour une dizaine de kilomètres.

Exercices sportifs, visite du patrimoine,
cueillette de champignons, agrémentent nos
sorties, au cours desquelles nous apprenons
toujours quelque chose.

Les Blablapat tes
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Chorale "Les Guimps Bardes "
Coupés en plein élan, nous avions pourtant adapté le
protocole pour pouvoir répéter en prenant nos distances
dans la salle des fêtes, et nos progrès nous permettaient
d’envisager des « représentations ».
Nous avons pu participer aux séances du théâtre en début
d’année, c’est déjà une chance !
Angel, notre chef de chœur, est passé à des techniques
plus poussées, nous espérons pouvoir reprendre bientôt et
vous présenter notre travail.



47

CLUB VICTORY & INDIAN RIDERS FRANCE
Association loi de 1901, RNA : W913004076

Le Club Victory et Indian Riders France a suivi son Président !

Le siège social basé jusqu'alors en région parisienne est désormais situé en Charente, à Guimps.

Créé en 2012 par des passionnés des motos américaines Victory, le Club, à portée nationale et même

internationale, a prospéré, depuis sa création, dans toutes les régions françaises et au-delà. Il s'est

adapté et étendu aux motos Indian pour répondre aux attentes de ses membres passés à la marque

Indian, reprise et promue par le Groupe Polaris.

Un forum, fort de 1162 membres, est associé au Club et permet de créer des liens entre passionnés,

adhérents ou non du Club.

Chaque année, le Club organise un évènement national le week-end de l'Ascension, regroupant tous

les passionnés pour un grand moment de convivialité apprécié de toutes et tous et ayant un impact

au-delà des frontières, nos amis allemands, anglais, autrichiens, belges, espagnols... se joignant à

cette manifestations dès que cela leur est possible.

Depuis sa création, le Club a ainsi organisé des weeks-end en Corrèze (2012), dans l'Hérault (2013),

en Auvergne (2014), dans les Pyrénées Orientales (2015), dans le Lot (2016), en Bretagne (2017),

dans le Lubéron (2018) et en Alsace (2019). En 2020, le rassemblement prévu dans les Landes a dû

être annulé en raison de la crise sanitaire. Il est reporté en 2021 et nous espérons ne pas avoir à

l'annuler encore une fois.

Chaque année, nous visitons ainsi une nouvelle région et associons les entreprises locales à cet

évènement : hébergements, restauration, produits locaux, groupes de musique, exposition et

concours... Cet évènement est fort apprécié et attendu par toutes et tous, de régions, de pays et de

conditions différentes contribuant à la richesse des rencontres et moments privilégiés passés

ensemble. De belles personnes, de belles machines et une atmosphère de franche camaraderie.
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Nous espérons pouvoir apporter notre contribution à cette belle région dans laquelle nous vivons

désormais et pourquoi pas à Guimps lorsque les conditions sanitaires le permettront et vous

souhaitons à toutes et tous une très belle année 2021. Qu'elle vous apporte santé et bonheur et,

pour tous les amateurs, de belles balades lorsque nous pourrons enfin lâcher les chevaux sur nos

belles routes de France.

Didier GOMAS

Président du Club Victory et Indian Riders France

Notre site : www.victory-indian-riders-france.com, ouvert à tous et gratuit.

369 route du couvent, 16300 GUIMPS

Tel : 05 45 98 58 11
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DECHETTERIE LA PLUS PROCHE
Barbezieux-Saint-Hilaire
Les heures d’ouverture sont du lundi au samedi : le matin
9h-12h, et l’après-midi 14h-18h.
En raison d'importants travaux, le site sera fermé au public du
lundi 18 janvier au lundi 5 avril 2021.
Pendant cette période, les usagers sont invités à se rendre sur
les déchetteries les plus proches de Baignes, Châteauneuf et
Segonzac qui seront exceptionnellement ouvertes en amplitude
maximale, soit du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h.

BORNES A VERRE

 Entre terrains de tennis
et de pétanque

 parking salle des fêtes
bourg
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SANTE : Qu’est-ce que le Contrat Local de Santé Sud Charente ?

Depuis 2009, le Syndicat Mixte du Pays Sud Charente (composé des

Communautés de communes 4B Sud Charente et Lavalette Tude Dronne) porte

un projet territorial de santé visant à répondre à la problématique de désertification médicale et

paramédicale et coordonner les actions d’un réseau de partenaires œuvrant dans le domaine de la

santé.

QUELLES ACTIONS SUR LE TERRITOIRE ?

- Accompagnement des projets de Maisons de Santé Pluridisciplinaires ;

- Intervention dans les facultés de médecine pour sensibiliser les internes à l’exercice en milieu

rural ;

- Organisation d’actions de prévention et promotion de la santé : Forum AVC, formation

« Prévention du Suicide », ateliers Mois Sans Tabac, Octobre Rose (dépistage du cancer du

sein), cinés-débat sur les discriminations en santé mentale, les violences conjugales …

- Formation des professionnels de la petite enfance à la thématique de la « santé

environnementale », conférences thématiques …

Contact : Aurélie Ménard, coordinatrice du CLS Sud Charente

05 45 98 18 52

INFOS COVID 19

Campagne de vaccination Covid -19 en Charente.

1ère étape : personnes en structures, prof de santé,
aide à domicile, pompiers de 50 ans et +

2ème étape : 18 janvier : personnes âgées vivant à
domicile de + de 75 ans puis personnes âgées de 65 à
74 ans.

Printemps 2021. Autres populations.

A ce jour : Centre de vaccination au centre
hospitalier de Barbezieux .

Protégez votre santé , vaccinez- vous !

Dans notre vie quotidienne, il n'est pas toujours facile de

maintenir les gestes barrières, et pourtant, ces gestes de prévention sont nos meilleurs alliés pour

nous protéger du virus. Sur le portail de l’Agence Régionale de Santé, retrouver une série de conseils

pour vous aider sous forme de check liste : au travail, pour un repas en famille, pour une sortie en

ville… Retrouver également le point épidémiologique régional et hebdomadaire de Santé Publique

France. www.nouvelle-aquitaine.ars.sante.fr

CONTINUEZ A VOUS SOIGNER ! Les équipes de soins du territoire se sont organisées pour poursuivre

la prise en charge de leurs patients notamment les personnes atteintes de maladies chroniques. Ne

reportez pas vos RDV médicaux ou de dépistage des cancers notamment.
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SANTE MENTALE : PARLONS-EN ! Questionnement, colère, culpabilité, angoisse, stress, tristesse,
solitude, isolement, tensions, épuisement. Cette crise peut nous rendre plus fragile face à certaines
émotions. Des professionnels de la santé mentale répondent à vos questions, en toute
confidentialité, au 05 17 20 33 00.
DIFFICULTES ECONOMIQUES ? Là encore, la crise peut faire basculer des situations. Ne restez pas

seul, rapprochez vous des intervenants sociaux du territoire, au CCAS de votre commune et dans les

Territoires d’Actions Sociales (05.16. 19 09 51 20)

AIDANTS A DOMICILE : La plateforme des aidants du Sud et de l’Ouest Charente poursuit son

accompagnement des proches aidants au 05 45 70 84 65 ou par mail : plateforme.des.aidants@ch-

chateauneuf.fr. Pendant le 1er confinement, un collectif de partenaires a créé « La Gazette des

Aidants ». Cette bulle de répit à lire peut-être transmise par envoie postale aux aidants n’ayant pas

accès au numérique. Toutes les parutions sont téléchargeables sur le site de l’UDAF de la Charente :

VIOLENCES CONJUGALES : ALERTONS ! Chacun d’entre nous peut alerter sur une situation de
violences identifiées, pour lever les doutes, et avant qu’il ne soit trop tard. Numéro départemental «
Violences conjugales en Charente » 24h/24 7j/7 : 08 00 16 79 74 ; Numéro d’urgence joignable par
SMS : 114 ; Il est possible
de signaler des violences
auprès des pharmacies.
Les officines feront le lien
avec les forces de l’ordre.
Des permanences locales
pour vous aider à
Barbezieux et Chalais, sur
RDV (05 45 38 51 33)

https://www.udaf16.org/
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QUI ?
Tous les Français, filles et garçons âgés de 16 ans.

POURQUOI ?
Pour pouvoir être convoqué à la Journée
Défense et Citoyenneté (JDC) *. Pour être
inscrit d’office sur les listes électorales.

COMMENT ?
Deux possibilités s’offrent à vous :

PARINTERNET
1 – Créez votre compte sur www.service-public.fr
2 – Vérifiez ensuite que le e-recensement est possible dans votre commune.
3 – Munissez vous des documents numérisés suivants : pièce d’identité et
livret de famille.
4 – Allez dans la rubrique « Papiers-Citoyenneté », cliquez sur « recensement,
JDC et service national », ou dans la
zone « rechercher » tapez « recensement ».
5 – Suivez les instructions.

A LA MAIRIE DE VOTRE DOMICILE

Munissez-vous des documents suivants : pièce d’identité et livret de famille.

* Obligatoire pour obtenir le permis de conduire et pour passer tout examen
soumis à l’autorité de l’état.

Dans votre entourage proche, amical, familial, vous connaissez sans doute
un jeune de 16 ans. S’est-il fait recenser ?

A cet âge, les adolescents ont souvent d’autres préoccupations et pourtant

le recensement est obligatoire.
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Contacts :
Kathy PARANTEAU

06.95.54.21.52
www.bonheuretbienetre.fr

bonheuretbienetre@yahoo.com

Pour la 4ième année, des séances de sophrologie-relaxation ont lieu à la salle communale de

Guimps, tous les mercredis de 17h30 à 18h30, hors vacances scolaires et jours fériés.

Le groupe est animé par Kathy PARANTEAU, Sophrologue certifiée, exerçant à Barbezieux, et
se déroule dans une ambiance conviviale.

- L’outil principal est bien la respiration.

En apprenant à bien respirer, vous gagnez sur tous les tableaux:
- moins de stress: le mental influence le rythme respiratoire et vice versa. En

maîtrisant votre respiration, vous maîtrisez donc mieux vos émotions, abaissez votre
fréquence cardiaque, canalisez l’adrénaline, retrouvez votre concentration.

- moins de fatigue: en respirant plus profondément, vous oxygénez davantage
toutes vos cellules et facilitez l’élimination des toxines de votre organisme

- Deux autres outils accompagnent la respiration : les exercices de relaxations
dynamiques et les visualisations positives qui permettent le relâchement des tensions
corporelles et psychiques.

Cette méthode évolutive permet de : développer votre souffle - oxygéner pleinement le

cerveau - gérer ses émotions - mieux gérer son stress - d’avoir un effet rapide sur le sommeil

- gérer l’anxiété et l’angoisse - développer la mémoire - stimuler la créativité…

« Une méthode complète pour un lâcher prise
profond ».

Un protocole strict de mesures sanitaires liées à la covid-19
est appliqué avant et après les séances.

Durant cette période anxiogène, la sophrologie ne peut être

que bénéfique.

Sophrologie
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